

《 市民意見隨時募集結果報告 》

(第 3 回審議會會議資料分)

第2次久喜市総合振興計画策定に係る市民意見随時募集結果について（報告）

募集案件 第3回久喜市総合振興計画審議会（令和3年10月1日（金）開催）の会議資料について

募集期間 令和3年10月5日（火）から10月22日（金）まで

番号	意見箇所	意見内容	市の考え方
1	資料1 基本構想（検討原案） 44ページ （4）4-3	<p>久喜東1丁目と同3丁目の間を流れる中落堀川は、「水辺の揺らぎと青い空の陽の光とそよぐ風 みんなが安心して快適な散歩が楽しめますように」との思いでつくりました「久喜市」と1丁目側の案内板に書いてあります。対岸の3丁目側には200mほどですが、桜並木があります。散歩に良い所です。カワセミが来ることもあり、今朝はここを散歩中に川を泳ぐ亀を見ました。</p> <p>市ではここの草刈りを時々しているのかとは思いますが、フェンスを越えて川岸の草が歩道側に出ています。3丁目側追出橋の前のAさんは20年ほど前から川辺の草刈りや、そこにあるアヤメ、ツツジ、アジサイなどに水やりもしています。</p> <p>市はハコモノ重視でなく、近隣住民が快適な生活が送れるよう、かような所にも気を配ってください。例年8月末に近隣地区の道路の草刈りディがあります。3丁目側の川沿いの草取りには多くの人が出ているのは、あるいはAさんの普段の姿を見ているからでしょうか。市民の参加を望むのなら、こういう隠れた活動を広報で取り上げるのも良いのではと存じます。</p>	<p>市では、河川や水路における除草に係る予算を確保し、河川や水路に繁茂する雑草や水路内の清掃を実施しています。</p> <p>また、市で管理している河川や水路は多数あることから、除草や清掃には地域住民の皆様のご理解とご協力も得ながら、適正な管理に努めているところです。</p> <p>しかし、ここ最近では新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、地域における除草・清掃といった活動も中止を余儀なくされている状況から、市でも最大限取り組んでいるところですが、なかには除草作業などが追いついていない箇所もあると認識しています。</p> <p>頂いたご意見のような事例も踏まえ、地域での活動を広く周知しながら、引き続き地域住民の皆様のご理解とご協力を得ることにより、今後も市内の河川や水路を適正に維持管理していくことで、市民が憩える環境づくりを進めていけるよう、現在策定中の新たな総合振興計画に盛り込むことについても審議過程において検討してまいります。</p>
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			